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买理财到江苏银行，理财产品哪家强？
比一比还是咱江苏银行！
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践行嘱托开新局
争当表率 争做示范 走在前列

本报讯（通讯员 杨小丽 记者 葛维
祥）14日，从市工信部门传出喜讯，截至目
前，全市工业开票销售实现净增长115亿
元，已实现并超额完成“净增100亿元”的
必保目标，增幅列扬州第一。此外，工业投
资增幅、规模以上工业增加值等主要工业
经济指标完成增幅均列扬州“第一方阵”。

市工信部门负责人介绍，在今年疫情
影响下，全市工业开票销售逆势上扬，超额
完成全年净增100亿元的目标，主要得益
于市委市政府高位推动，相关部门下沉服
务、主动服务的驱动，部分项目竣工达产的
拉动，以及各乡镇园区个性化精准扶持政
策的撬动，促进“4+4”产业降幅明显收窄，
产业发展趋于向好，重点企业生产经营状
况逐渐好转，增长稳步扩面。今年以来，我
市着力强化工业经济核心指标调度，围绕
工业开票销售“净增100亿元”必保目标，
召开专题推进会议，组织小分队多次赴各
乡镇园区督查推进，“点对点”上门对接重

点企业、重点板块，全力以赴推动企业按照
目标序时应开尽开、多作贡献，齐心协力推
动既定目标必保必成。

今年以来，基本产业与新兴产业排除
万难，努力进取。1至11月份，“4+4”产业
累计实现开票销售319.3亿元。其中四大
基本产业累计实现开票销售234.7亿元；
四个新兴产业累计实现开票销售84.7亿
元。同时，综合20强企业1至11月份累计
实现开票销售 198.8 亿元，企业增长面
45%。“十亿方阵”中金飞达、德润光电2家
企业1至11月份增幅5.1%、3.2%；秦邮特
钢1至11月份累计实现开票销售108.9亿
元，正冲刺全年开票销售125亿元；传艺科
技1至 11月份累计实现开票销售9.9亿
元、增幅43.7%。

从区域来看，“三区一镇”重点板块“挑
起大梁”成果显著。1至11月份，开发区、
高新区、城南新区、高邮镇工业开票销售增
幅分别为13.2%、3.7%、7.7%、9.5%；开发

区增幅尤其明显，较1至10月份增长5.3
个百分点。“三区一镇”累计实现开票销售
594.3亿元，同比增长9.5%，较1至10月份
增长3.5个百分点。开发区、高新区、城南
新区和高邮镇分别实现开票销售299.6亿
元、163.7亿元、62.5亿元和68.5亿元，分别
占全市35.5%、19.4%、7.4%和8.1%。从目
前调研情况看，“三区一镇”全年预计实现
工业开票销售684.8亿元，完成年度目标
的99.6%，总量占全市的71.4%。其中，开
发区预计实现340亿元、超目标5.5亿元，
力争实现350亿元、超目标15.5亿；高新区
预计实现 200亿元；城南新区预计实现
68.8亿元；高邮镇预计实现76亿元，超目
标0.4亿元。

超额完成目标 增幅扬州第一

全市工业开票全年净增超百亿 本报讯（通讯员 徐锴 曹蕾 记者 孔令玲）14
日下午，市人大常委会主任张秋红、市人大常委会
副主任杨向东赴高新区视察公安基层基础建设工
作。副市长万圣托陪同视察。

张秋红一行先后来到高新区送桥派出所、送
桥镇便民服务中心、送桥镇孙巷村党群服务中
心。在高新区送桥派出所，张秋红听取了关于“交
所融合勤务运行”“交通整治隐患排查”等工作情
况的汇报，实地查看了接处警大厅、高新区公安综
合指挥室、食堂、宿舍以及训练角等基础建设情
况，并现场观看了专题片和高新区公安勤务指挥
平台操作演示。在送桥镇便民服务中心，张秋红
听取了“公安1号窗口”相关业务办理情况的汇
报。在孙巷村党群服务中心，张秋红与担任“平安
哨工”的村民亲切交谈，了解“平安前哨”工程实施
情况。

视察中，张秋红充分肯定了我市公安基层基
础建设工作，认为我市公安基层基础建设有亮点、
有创新、有温度。她要求，要进一步提高政治站
位，坚持服务为民，加强顶层设计，切实抓好基层
基础建设，不断提高公安工作水平；要加大宣传力
度，实施运用好“平安前哨”工程，将社会稳定、文
明创建等信息传递给基层百姓，切实发挥“平安哨
工”的职能作用，打通为民服务“最后一公里”，实
现基层社会治理共建共治、效能倍增。

市人大常委会视察公安基层基础建设工作

认真学习贯彻十九届五中全会精神

本报讯（通讯员 胡宏珊 王凯 记者 孔
令玲）中国生产力促进中心协会近期公布
了2019年度“中国好技术”评选结果，我
市3个项目上榜，分别是江苏承煦电气集
团有限公司申报的“石墨烯LED灯具”、
江苏华能电缆股份有限公司申报的“面向
智慧油田的超宽频承荷探测电缆研发与
产业化”和江苏科凌医疗器械有限公司申

报的“高照值终端集成一体化智能手术
室”项目。据悉，此次我市3个项目荣获

“中国好技术”称号，获奖数量在全国各县
域城市中排名第一。我市也成为扬州地
区近两年唯一一家有项目入围并获批的
县市。

今年以来，市科技局紧紧围绕市委市
政府中心工作，高度重视科技创新工作，

在接到中国生产力促进中心有关通知文
件后，迅速组织开展“中国好技术”发掘、
指导、申报、推荐等工作。同时，市科技局
还统筹抓好科技创新发展服务工作，深入
科技型企业，调研企业技术需求，实施开
展精准服务，帮助企业排忧解难，提振企
业创新目标，鼓励企业进一步坚定发展信
心。通过科技金融银企对接、指导研发费
用加计扣除、产学研合作促进成果转化、
技术合同登记及科技人员能力提升培训
等服务，帮助企业加强管理创新，提质增
效，提升企业核心竞争力，为建设现代化
经济体系、加快实现高质量发展提供科技
支撑。

我市三项目获评2019年度“中国好技术”
获奖数量居全国各县域城市第一

本报讯（通讯员 河湖长）10日，市级湖
长，市委常委、常务副市长赵广华开展巡湖
调研。

赵广华一行先后来到唐墩荡、白马荡
等湖区进行实地查看，并听取了相关部门

和乡镇关于河湖管理和湖长交办事项完成
情况的汇报。

赵广华强调，里下河湖泊湖荡面积
大、范围广，涉及乡镇园区多，区域功能重
要，要牢固树立政治意识，增强政治担当，

履行好湖泊管理保护责任。赵广华要求，
认识上要再重视，打消模糊意识，加大宣
传力度，强化红线保护意识；要以问题为
中心，杜绝新增，控减存量，逐步销号，秉
承先审批后建设，搁置争议、协同推进的
理念；要加强部门乡镇协作，突出规划联
动，齐抓共管，共同履职；要建立长效机
制，网格长、湖长、网格员、巡查员要各司
其职，主动作为。

市领导开展巡湖调研

本报讯（记者 朱亚萍）14日下午，我市召开
工信、商务、科技、生态环境领域高质量发展考核
指标推进会。副市长王永海出席会议。

王永海强调，要进一步提高重视程度，齐心
协力持续服务企业，优化营商环境，提升项目质
量。要进一步务实举措行动起来，明确专人，积
极落实指标任务，实现点到点现场指导。要抓紧
时间再冲刺，高质量发展考核终场交卷时间紧、
任务重，各部门、各乡镇园区要强化组织调度，坚
决扛起责任，同心合力共保高质量考核各项指标
圆满完成。要注重各项工作的衔接，各牵头部门
条线和乡镇园区板块要加强衔接，及时通报进展
情况；要将收官今年和谋划来年衔接好，为明年
工作开好头奠定基础；要将各项经济工作与安全
生产、生态环保衔接好。

会议通报了部分重点指标完成情况并提出
工作要求。各乡镇（园区）有关负责人对照指标
完成情况进行表态发言。

我市召开高质量发展考核指标推进会

本报讯（通讯员 吴继原 记者 赵妍东方）14
日下午，扬州市委宣讲团成员，市委常委、宣传部
部长潘建奇赴卸甲镇，作党的十九届五中全会精
神宣讲。

宣讲中，潘建奇围绕深刻认识开启全面建设
社会主义现代化国家新征程的坚实基础、发展环
境和核心要义；准确把握2035年远景目标和“十
四五”时期我国发展的指导方针、基本原则、主要
目标；切实明确“十四五”时期我国经济社会发展
的重点任务；坚持党的全面领导，集智聚力为实现

“十四五”规划和2035年远景目标而团结奋斗等
方面，结合实际，作了深入浅出的宣讲。

宣讲后，与会人员一致认为，此次宣讲内容丰
富、重点突出，进一步开拓了他们的视野，对深入
学习贯彻党的十九届五中全会精神有着很好的辅
导和推动作用；会后将认真学习，把全会精神贯穿
到今后的工作之中。

市领导赴卸甲宣讲党的十九届五中全会精神

本报讯（记者 朱亚萍）13日，由市旅
游协会、市烹饪协会、波司登国际大酒店
主办的首届汪曾祺旅游美食节成功举
办。市委常委邱加永、市人大常委会副主
任薛晓寒、副市长王薇、市政协副主席居
晓波参加活动。活动还邀请了汪曾祺长
子汪朗参加。

本次活动分为美食展示、汪曾祺书
展、美食论坛、旅游美食节开幕式四个部
分。在美食展示及“汪氏家宴”打包菜评
比环节，全市共11家“汪氏家宴”精品店
参加评比，每家制作4道“汪氏家宴”菜
品或 4 道汪曾祺文学作品中涉及的菜
肴。评委们依据菜品的味、型、色等标
准，分别进行评分，共评出一等奖4家，
二等奖4家，三等奖3家。本次评比菜品
丰富，种类多样，既有大煮干丝、汪家狮
子头等传统家常菜，也有朱砂豆腐、雪里
蕻冬笋炒鸡丝等特色菜，更有新派塞肉
回锅油条、香米锅巴茨菇烧肉等创意
菜。菜品取料平常，但风味独特，充分展
示了“汪氏家宴”的文化及美食思想，为
传承、创新、交流我市美食文化，进一步
提升我市对外形象，促进全域旅游发展

提供不竭动力。
在美食论坛上，来自文化界、烹饪界、

旅游界的社会各界人士，针对如何进一步

宣传“汪氏家宴”、推进美食文化与旅游业
共同发展，展开热烈交流与讨论，并提出意
见建议。

首届汪曾祺旅游美食节成功举办


